

Praxisforum der Fakultät für Human und Sozialwissenschaften

Service-Learning im Projekt *Balu und Du!*

Wir waren im Zoo!

Seit dem Sommersemester 2017 ist die Bergische Universität Wuppertal wieder Kooperationspartner im Projekt *Balu und Du!* (www.balu-und-du.de)



Bei *Balu und Du* treffen sich Studierende der Universität Wuppertal einmal pro Woche mit einem Grundschulkind in ihrer Nachbarschaft. Sie unternehmen Spannendes, Lustiges und Alltägliches miteinander und lernen so ganz nebenbei einander und viele neue Dinge kennen.

Erst kurz vor den Sommerferien fanden die letzten Moglis (so werden die Grundschul Kinder im Projekt genannt) zu ihrem Balu (Sie vermuten es sicherlich schon: so werden die Studierenden genannt). Damit sich alle Moglis und Balus dieses Projektjahres untereinander kennenlernen können und um das gemeinsame Projektjahr gebührend feiern zu können, war ein spätsommerlicher Ausflug in den Zoo geplant. Die Transferstelle der Universität sicherte uns die Finanzierung des Ausflugs zu, für das Wetter konnte von dieser Seite allerdings keine Garantie gegeben werden. So kam es

wie es kommen musste, das Wetter zeigte uns, was es heißt, wenn es im Bergischen regnet. Alle Register eines echten Herbsttages wurden gezogen.

Der Zoobesuch startete dann auch mit einer kleinen Fotosafari zu Schlagworten wie „Regen, na und?“, „Spaß im Nass!“ oder „Lass uns schmusen!“

Natürlich ließen wir uns den Spaß nicht von ein paar Regentropfen verderben: Affenhaus, Aquarium und Pinguinhaus boten immer wieder ein trockenes Plätzchen. Am Ende eines erlebnisreichen Tages bestaunte die Gruppe noch die Fütterung der Seelöwen, denen machte der Regen absolut nichts aus! Allerdings schwappte anschließend in so manchen Schuhen das Wasser (das kam allerdings nicht von dem Plantischen der Seelöwen) und die Abschiedsworte waren mit der Empfehlung für ein warmes Bad und ein leckeres heißes Getränk verbunden!



Regen, na und?



Wer selbst Interesse daran hat Balu zu werden, findet auf den Hochschulseiten Informationen:

www.praxisforum-fk2.uni-wuppertal.de oder auf Facebook unter: www.facebook.com/Praxisforum.Fk2/

Wenn Sie als LehrerIn einer Grundschule ein Kind für das Projekt vorschlagen möchten, wenden Sie sich per Mail an Dr. Sandra Seeliger ([seeliger\(at\)uni-wuppertal.de](mailto:seeliger(at)uni-wuppertal.de))

Lass uns schmusen!

Zu guter Letzt ein Bild der Gruppe im Menschenaffenhaus, hier gab es ein trockenes Plätzchen und ein kleine Stärkung!



Die Bilder sind alle privat in der Gruppe der Balus entstanden!